
Ce qui m'a rendue la

plus heureuse, c'est

d'avoir eu le courage de

claquer la porte du

domicile conjugal, et de

ne plus avoir la tension

de renouer avec mon

conjoint. Actuellement

divorcée et bien

heureuse de l'être.

Francine 51 ans Charleroi
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